Prentsa oharra Nota de prensa





CIRQUE DU SOLEIL ELIGE SAN SEBASTIÁN PARA OFRECER EN JULIO CINCO DÍAS DE SU ESPECTÁCULO "OVO"

Cirque du Soleil ha elegido la ciudad de San Sebastián como lugar para ofrecer 5 días de su espectáculo "OVO", aclamado internacionalmente y que dispone de un elenco y equipo en gira de 100 personas de 25 nacionalidades diferentes. Llegarán a San Sebastián con 27 contenedores marítimos para montar esta gran producción para el disfrute de todos y todas.

La Concejala de Desarrollo Económico, Marisol Garmendia, ha señalado que "las conversaciones que hemos llevado a cabo han dado sus frutos y podemos confirmar que Cirque du Soleil estará en Illunbe con su **espectáculo OVO** del **19 al 23 del próximo mes de julio**. Será todo un acontecimiento para la ciudad ya que, además de a donostiarras y guipuzcoanos, atraerá sin duda a personas de comunidades próximas, también del otro lado de la frontera."

Cirque du Soleil celebra su **25 aniversario** este 2023. En fechas próximas se anunciarán más detalles de la presencia en San Sebastián del Cirque du Soleil, así como de la venta de entradas.